

# Sie folgten einem Stern

## Vokalensemble war zu Gast in der Marienbasilika

**Fuldatal** – 80 A-Capella-Liebhaber waren dem Vokalensemble Grandisinvolto Gaudete am Donnerstag zum Konzert in die Marienbasilika in Wilhelmshausen gefolgt. Eingeladen hatte dazu der Förderverein der Marienbasilika. Das Konzert war das letzte in der Kirche in diesem Jahr.

Der Titel „Sie folgten einem Stern“ verweist auf die

Heiligen Drei Könige. Zum Lied Gaudete sangen die männlichen Chormitglieder im Altarraum, während sich die Frauen aus dem Kircheninnenraum heraus nach vorne bewegten. Es folgten „O magnum mysterium“, „Weiße Wunder“, ein vertontes Gedicht von Rilke, und „Anbetung der Weisen“. Das Publikum bedankte sich für

die ausdrucksstarken Darbietungen mit nicht endendem Applaus und wurde mit drei Zugaben belohnt. Wer das Konzert noch einmal hören und sehen möchte, hat am Samstag, 30. November, ab 17 Uhr in der Adventskirche in Vellmar und am Sonntag, 1. Dezember, ab 17 Uhr in der Erlöserkirche Harleshausen die Möglichkeit dazu. pkc



**Gaben in der Marienbasilika in Wilhelmshausen ihre Lieder zum Besten:** das Vokalensemble Grandisinvolto Gaudete.

FOTO: GABRIELE KNOPP-CZERWINSKI